

Estabilización laboral en **Ecopetrol**

13/06/2025



La estatal petrolera ratificó el compromiso con la estabilidad laboral de los trabajadores que se encuentran vinculados de temporales en diferentes plantas del país, entre ellas Yopal y el departamento del Meta



Se acabaron los contratos temporales en **Ecopetrol**, se anuncia estabilidad laboral. Foto: suministrada a Boyacá Sie7e Dias

*Por: Miguel Arango Devia

-Publicidad-

CORTES DE ENERGÍA PROGRAMADOS

VIERNES 13 DE JUNIO

MUNICIPIO	SECTOR	HORA
Corralito	Sekko a Bulvarony Sector Salda a Fuente	9:00 a.m. a las 5:00 p.m.
San Pablo de Borbur	Carrera 3 No 1. 04	8:00 a.m. a las 5:00 p.m.
Risiquira	Venedu/Raguando	8:00 a.m. a las 12:00 m.

El equipo técnico de mantenimiento se está preparando para realizar los trabajos de mantenimiento y corte de energía programados. Trabajamos para mejorar el servicio.

#Mejorando las redes, mejoramos el servicio.
#CortesERSA

-Pico y Placa-

SIETE DIAS

NUEVO

PICO Y PLACA EN TUNJA

Para vehículos particulares
A partir del lunes 30 de septiembre de 2024

Placas terminadas en los dígitos:

Viernes 1 - 2

Tenga en cuenta los horarios y lugares de restricción:

En el centro histórico
De las 6:00 a.m. a las 8:00 p.m.

En el resto de la ciudad
De las 6:00 a.m. a las 9:00 a.m.
De las 12:00 m. a las 2:00 p.m.
De las 5:00 p.m. a las 8:00 p.m.

www.boyaca7dias.com

-Publicidad-

Uptc
Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia

Impulsa tu futuro, estudia tu posgrado con nosotros

Ingresaaahora
Conoce nuestros Programas

+57 3102526410

www.uptc.edu.co

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán, aseguró que los 268 trabajadores temporales de la empresa en regiones como Yopal, Cartagena, Villavicencio, Neiva, Orito y Bogotá, suscribieron contratos indefinidos.

Roa señaló que es un paso significativo hacia la consolidación de un entorno laboral más estable y comprometido con el bienestar, la equidad y la permanencia del talento humano, que impulsa las operaciones de la empresa petrolera.

En su paso por Barrancabermeja, el directivo petrolero visitó las instalaciones del Hospital Ismael Darío Rincón, en donde esta semana se realiza la XI Jornada de Cirugías de Labio Fisurado y Paladar Hendido, que beneficiará a 60 niños de diferentes regiones del país.

Esta jornada médico-quirúrgica se realiza gracias a la Fundación Alegría, de California (EE.UU), que facilitó los mecanismos para unir esfuerzo y brindarle mejores condiciones de vida a los menores de edad, con este síndrome.

Las intervenciones quirúrgicas se ejecutan en salas de cirugía de la empresa y una sala de recuperación, y entidades como la Cruz Roja Colombiana, el Club Rotario de Barrancabermeja y Pedicentro aportaron recursos para la estadía de las familias en Barrancabermeja.

***Corresponsal de Boyacá Sie7e Días en Casanare**

< Sogamoso será escenario del Festival de Gimnasia Rítmica con más de 180 deportistas en acción

-Publicidad-

SIE7E DÍAS
BOYACÁ

COPYRIGHT © 2025 Boyacá Sie7e Días NIT. 901164820. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

Boyacá Sie7e Días todas las noticias principales de Boyacá, Colombia y el Mundo.

